

備中高松城下町かわら版

http://www.takano.okayama-c.ed.jp/

旧岡山農学校 現高松農業高校地域向け情報誌

第 107 号
平成 28 年 11 月 30 日

発行元
岡山県立
高松農業高等学校

tel
086-287-3711
fax
086-287-3713

日本一（国体 レスリング） 北條 良真君

第71回国民体育大会（いわて国体）が11月に開催されました。本校からは少年の部（個人対抗戦）にレスリング部3名が出場しました。結果は次の通り。

- グレコローマンスタイル 74kg級 優勝
- 北條 良真（農業土木科3年）
- フリースタイル 55kg級
- 小宮 涼雅（食品科学科3年） 第5位
- フリースタイル 60kg級
- 西谷 海音（農業土木科3年） ベスト16

見事優勝した北條君は8月に行われた高校生グレコローマンスタイルレスリング選手権大会（大阪府堺市）に続く高校2冠を達成しました。また優勝報告のため、県教育長を安井校長と顧問の工藤先生とともに表敬訪問しました。



中国新人大会 入賞！！ 陸上競技部

10月15～16日に島根県で第25回中国高等学校新人陸上競技選手権大会が開催されました。

本校陸上競技部からは県大会で女子三段跳第2位となった、食品科学科2年上井彩加さんが出場しました。結果は見事、第5位入賞。

試合には、はるばる岡山から応援に駆けつけてきてくれたチームメイトも多くいました。あらためて、チーム高農としての強い絆を感じる日でした。最高の仲間!!どんなに強い選手であっても自分勝手ばかりして周囲から応援されない選手はいません。今回来てくれた人をはじめ、多くの人からこんなにも応援してもらっているのは、彼女自身の陸上競技への取り組み姿勢からきているのです。強くなっても感謝の心を忘れず、謙虚に精一杯頑張ってほしいと思います。トラック&フィールドの試合も残りわずかですが、陸上部のさらなる活躍が期待されます。



高農祭 盛大に開催！！

11月11日（金）～12日（土）の二日間にわたり高農祭が開催されました。

一日目は様々な団体（演劇部、吹奏楽部、郷土芸能部、図書委員、各科）によるステージ発表が行われ、全員でステージ発表を鑑賞しました。

二日目は一般公開で行われ、1年生各クラス・各科やその他団体による展示、有志バンド・郷土芸能部・吹奏楽部や各種イベント（ものまね大会、カップルコンテスト、アイムレスリング）によるステージ発表、PTA・各科による模擬店などが行われました。地域の方も多く見学していただき、盛り上がりた高農祭ができました。



秋のふれあい市 今回も大盛況！！

11月5日（土）天候に恵まれ多くの方々にご来校いただきまして、誠にありがとうございました。

【農業科学科】高品質を誇る有機米など多くの農場生産物を販売。お米もたくさん売れました。販売を担当している生徒の大きな声も印象的でした。

【園芸科学科】長蛇の列の草花・果樹コーナー。ハッカ風味の紅茶、ハーブティー販売。人気の芝人形講座は大盛況でした。【畜産科学科】人気のソフトクリーム、鶏卵・堆肥販売の他、ふれあい動物園・ミニブタショーもあり、小さな子供さんたちも大喜びでした。

【農業土木科】行事を支えています。販売物はありませんが、交通委員とともに 交通整理・駐車場係として貢献しました。

【食品科学科】午前の早い段階から、カスタラの列。大変お待たせしました。各種ジャムも販売しました。

【高農くすのきカンパニー】バームクーヘン、テンペチーズなどの販売を行いました。

【最上太鼓・吹奏楽部】13時からの販売開始まで、力と心のこもった演奏を楽しんでいただきました。

【家庭クラブ】案内・受付係として心の込めた「おもてなし」に努めました。

生徒が前面に出た高農農産物畜産物の販売実習、体験コーナー等ができたと考えています。生徒の対応力をさらに高め、工夫改善に取り組み、地域の皆様から支持される存在でありたいです。来年4月の春のふれあい市もよろしくお願ひいたします。



農業クラブ全国大会旗の引継ぎ

日本学校農業クラブ全国大会が大阪府で開催されました。本校からも、各種競技会やクラブ員代表者会議に多くの生徒が出場・参加しました。

また岡山大会生徒実行委員長から日農く連盟旗を引き受けた後、岡山大会に向けての決意表明を堂々と立派にやり遂げました。

